



Mi pueblo tiene:

Mi pueblo tiene una plaza un campanario y una iglesia donde las abuelas rezan el rosario.

Un patrón el rey de las pesadillas, aunque no tenga ni escudo ni espada solo lleva un cuchillo, con el que libra las batallas que en sueños tienen los chiquillos.

En la puerta de su castillo tres guardias muy guapos y elegantes con armaduras de frutas peras, piñas y limones 10 medallas en el pecho y en la cabeza un gran casco de flores, se defienden con conciencia y sus armas son guitarras, timbales y tambores.



Mi pueblo les anima gritando que vivan los tres corazones.

Mi pueblo tiene una gran tradición que se llama corazón.

Cuando me asomé al barranco:



Cuando me asomé al barranco y vi aquellas tres palmeras tan altas con un montón de cañas a sus pies. Me acordé de la plaza de Tejina llena de gente. Bailando solo le saltaba cantar a los canarios porque se movían de un lado a otro y a las palmeras calor para parecerse a los corazones. La brisa me trajo un olor a hierba era como el de las ramas que hacen los corazones entre los ojos y pensé que bonita tradición tiene mi pueblo que a todos nos deja huella.



Limoncita Milanesa.